SHADOW CLUB GERMANY

Zum traditionellen Choppermeeting des Shadow Club Germany reisten rund 100 Mitglieder in die Nähe von Münsingen. Der Shadow Club Germany war einst als Internet-Forum gestartet, im Laufe der Jahre lernten sich viele Mitglieder persönlich kennen und trafen sich zu gemeinsamen Ausfahrten. Beim Jahrestreffen cruisten die Shadow-Treiber gemeinsam über die schwäbische Alb. Auch in diesem Jahr startete der SCG eine Spendenaktion; so kamen 1.500 Euro zusammen, die dem e. V. Familienhilfe zugutekommen.

J. Busch





www.shadowclubgermany.de